
PCB线路板 单面板 富堃达

产品名称 PCB线路板 单面板 富堃达

公司名称 深圳市富堃达电子有限公司

价格 350.00/个

规格参数 加工定制:是
品牌:富堃达
型号:FR4

公司地址 深圳市宝安区沙井街道西环路天源隆商业中心B
座602

联系电话 13732773217

产品详情

电路板生产范围：单面纸板、fr4单面、双面、多层板、单双面铝基板、单双面fpc、高频板等。    
        

表面处理工艺：喷锡、无铅喷锡、osp、镀金、沉金。

承接业务：打样、抄板、大小批量生产、多层板设计、加急打样、批量生产、24小时打样、开模一条龙
服务.

出货周期：        

①打样：3天（加急24小时）、多层板（加急3天）、fpc柔性板5-6天；

②小批量：4-6天、以量而定、多层板10天左右；

③批量：7-8天、多层板12-15天。

板材：fr4、高tg fr4、高cti fr4、铝基材料、pi等。

pcb线路板生产能力

①加工层数：1- 12层；

②最大加工面积:硬板1200*600mm、fpc柔性板500*500mm



③成品铜厚：0.5-3 oz

④成品板厚：硬板0.2mm-2.0mm、fpc柔性板0.08 -0.32mm

⑤最小线宽：硬板0.1mm/4mil、fpc柔性板0.07mm

⑥最小线间距：硬板0.1mm/4mil、fpc柔性板0.07mm

⑦最小成品孔径：0.2mm/10mil

⑧最小阻焊桥宽：0.1mm/4mil

⑨最小外形公差：±0.10mm/4mil

⑩翅曲度：≤0.7％ 阻燃等级：94v0

可靠性测试：开/短路测试、阻抗测试、可焊性测试、热冲击测试、金相微切片分析等。

 

公司简介

深圳市富堃达电子有限公司专业生产单、双、多层pcb。作为国内专业高效的pcb快件服务商之一，公司
已通过了iso9001质量体系认证.质量管理通过合同评审.设计开发.物料采购.生产制造.检验实验.产品交付等
的全过程. 本公司购进大量的先进设备.聘请专业人才管理.有效地提升工厂制造工艺能力. 保证产品的
可靠性。 

我们精心制作每一件产品.使之成为精品.  认真对待每一个订单.  确保快速交货.勇于面对每一项
要求.满足各种需求.真诚对待每一个顾客.提供满意服务.我们始终坚持质量是企业的生命.从产品生产到售
后服务建立了一套完整的质量体系并严格贯彻执行.以最大的努力满足客户的需求 。

 产品广泛应用于通信、家用电器、汽车电子、网络设备、工业控制、计算机应用、国防军工、航天、
医疗等行业领域，并出口东南亚、欧美、日本、韩国等国家和地区。

 产品得到客户的一致认可. 客户的满意是我们最大的追求.我们将不断更新自我.开拓新的境界.为客户
提供全方位的快速.、细致、 严谨。周到的优质服务，优质优价是公司的经营宗旨，交货快捷是本公司的
特色。本公司可提供抄板、设计、样板一条龙服务，可为客户提供24小时特快样板生产服务。本厂奉行
“创造完美.诚 信敬业.精益求精”的企业精神。追求“以人为本，共同发展”的经营理念。如果您想降
底成本，缩短提高产品质量产品开发周期，
富堃达是您最佳的选择，欢迎各界朋友莅临参观.指导和业务洽谈。

shenzhen city fu kun da electronics co., ltd.

shenzhen city fu kun da electronics co., ltd. specializing in the production
ofsingle, double, multilayer pcb. as one of the domestic professional and efficientpcb express mail service
providers, the company has passed the iso9001 quality system certification. quality management through
the contract review. design and development. material procurement. manufacturing. experimental tests. the
whole process of product delivery. the company purchased the advanced equipment in large quantities. hire



a professional personnel management. effectively improveprocess capability factory to ensure the
reliability of the product manufacturing.

we make each product meticulously. make it a fine. seriously every order. to ensure fast
delivery. have the courage to face each requirement. to meet the various needs. we treat every customer, to
provide satisfactory service. we always adhere to quality is the life of enterprise, from production to set
up after saleservice a complete set of quality system and strictly implemented. to meet the needs of
customers with the greatest efforts.

all products are widely used in communication, household appliances, automotive
electronics, network equipment, industrial control, computer application, national
defense, aerospace, medical and other industries, and exported to southeast asia,europe and theunited states
, japan, koreaand other countries and regions.

the product has been recognized by customers. customer satisfaction is our greatest pursuit. we will
continue to update the self. new realm. to provide a full range of customers
rapid, meticulous, rigorous. the thoughtful service, high quality and low price is the tenet of the
company, quick delivery of the company'scharacteristics. this company can provide
copy board, design, model all in one service, can provide 24 hour express service for customers
to sample production.factory pursues "creating perfection. honesty dedication. refine on" spirit of
enterprise. to pursue "people-oriented, common development" business philosophy. if you want to reduce
cost, shorten product development cycles to improve product quality, rich kunda is your best
choice, welcome all friends to visit,guidance and business negotiation.

本产品的加工定制是是，品牌是富堃达，型号是FR4，机械刚性是刚性，层数是单面，基材是铜，绝缘
材料是有机树脂，绝缘层厚度是常规板，阻燃特性是VO板，加工工艺是电解箔，增强材料是玻纤布基，
绝缘树脂是环氧树脂(EP)，产品性质是热销，营销方式是厂家直销，营销价格是低价
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